
Intel-Chef plant späteren Baustart
zum Jahresende

Magdeburg. Nach Angaben des MDR strebt der US-Chiphersteller Intel den
Spatenstich für die Magdeburger Chipfabrik für Ende dieses Jahres an. Aktuell
sei man in der Planungsphase und warte auf Genehmigungen. Intel ist nach eigenen
Worten sehr zufrieden mit der Unterstützung der Bundesregierung für das geplante
Werk in Magdeburg. Alles laufe nach Plan, sagte Intels Produktionsleiter Keyvan
Esfarjani beim Weltwirtschaftsforum in Davos auf eine Frage nach
der vorübergehenden Unsicherheit rund um Subventionen aus dem Bundeshaushalt.
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